

# « Voici que je fais toutes choses nouvelles »

#### 1° Journée Mondiale de l'Enfance - 25 mai 2024

Chers enfants, la première Journée Mondiale a eu lieu à Rome les 25 et 26 mai derniers. C'est pourquoi j'ai pensé à vous envoyer un message. Je serai heureux que vous puissiez le recevoir et je remercie tous ceux qui contribueront à le mettre à votre disposi-

Je l'adresse avant tout à chacun de vous personnellement, à toi, cher enfant, parce que "tu es précieux" aux yeux de Dieu (Is 43, 4), comme la Bible nous l'enseigne et comme Jésus l'a démontré tant de fois. En même temps, j'adresse ce message à tous, parce que vous êtes tous importants et parce qu'ensemble, proches et lointains, vous manifestez le désir de chacun d'entre nous de grandir et de se renouveler.

Vous nous rappelez que nous sommes tous des enfants et des frères, et que personne ne peut exister sans quelqu'un qui l'ait mis au monde, ni grandir sans avoir d'autres personnes à qui donner de l'amour et de qui recevoir de l'amour (cf. Lettre encyclique Fratelli tutti, n. 95). Ainsi, vous tous, les enfants, qui êtes la joie de

vos parents et de vos familles, vous êtes aussi la chacun est comme un maillon d'une très longue chaîne qui s'étend du passé à l'avenir et qui couvre toute la terre.

C'est pourquoi je vous recommande de toujours écouter attentivement les histoires des grands : de

vos mamans, de vos papas, de vos grands-parents et de vos arrière-grands-parents! Et en même temps de ne pas oublier ceux d'entre vous, encore si jeunes, qui luttent déjà contre la maladie et les difficultés, à l'hôpital ou à la maison, ceux qui sont victimes de la guerre et de la violence, ceux qui souffrent de la faim et de la soif, ceux qui vivent dans la rue, ceux qui sont contraints d'être soldats ou de fuir comme réfugiés, séparés de leurs parents, ceux qui ne peuvent pas aller à l'école, ceux qui sont victimes de bandes criminelles, de la drogue ou d'autres formes d'esclavage, des abus. Bref, tous ces enfants dont l'enfance est aujourd'hui encore cruellement volée. Ecoutez-les, écoutons-les vraiment, car dans leur souffrance, ils nous parlent de la réalité, les yeux purifiés par les larmes et avec ce tenace désir de bien qui naît dans le cœur de ceux qui ont vraiment vu combien le mal est horrible.

Mes petits amis, pour nous renouveler et renouveler le monde, il ne suffit pas que nous soyons ensemble entre nous : Il est nécessaire de rester unis à Jésus. De lui, nous recevons beaucoup de courage : il est toujours proche, son Esprit nous précède et nous accompagne sur les chemins du monde. Jésus nous dit : « Voici que je fais toutes choses nouvelles » (Ap 21, 5) ; ce sont les paroles que j'ai choisies comme thème de votre première Journée mondiale. Ces mots nous invitent à devenir aussi agiles que des enfants pour saisir la nouveauté suscitée par l'Esprit en nous et autour de nous. Avec Jésus, nous pouvons rêver d'une humanité nouvelle et nous engager dans une société plus fraternelle et attentive à notre maison commune. Le monde se transforme d'abord par de petites choses, sans avoir honte de ne faire que de petits pas. Au contraire, notre petitesse nous rappelle que nous sommes fragiles et que nous avons besoin les uns des autres, comme les membres d'un seul corps (cf. Rm 12, 5 ; 1 Co 12, 26).

Et ce n'est pas tout. En effet, chers enfants, nous ne pouvons pas être heureux tout seuls, parce que la joie grandit dans la mesure où nous la partageons : elle naît de la gratitude pour les dons que nous avons recus et que nous partageons à notre tour avec les autres. Lorsque nous gardons pour nous seuls ce que nous avons reçu, ou que nous faisons des caprices pour obtenir tel ou tel cadeau, nous oublions en fait que le plus grand cadeau c'est nousmêmes, les uns pour les autres : nous sommes le "don de Dieu".

Au contraire, si l'on est ensemble, tout est différent! Pensez à vos

amis : comme il est beau d'être avec eux, à la maijoie de l'humanité et de l'Église dans lesquelles Pour renouveler le son, à l'école, en paroisse, à l'aumônerie, partout ; de jouer, de chanter, de découvrir de nouvelles choses, de s'amuser, tous ensemble, sans laisser personne de côté. Et maintenant, je veux vous confier un secret important : pour être vraiment heureux, il faut prier, beaucoup prier, tous les jours,

> parce que la prière nous relie directement à Dieu, elle remplit notre cœur de lumière et de chaleur et nous aide à tout faire avec confiance et sérénité. Jésus aussi priait toujours le Père. Et savezvous comment il l'appelait ? Dans sa langue, il l'appelait simplement Abba, ce qui signifie Papa (cf. Mc 14, 36). Faisons-le nous aussi! Nous le sentirons toujours proche. Jésus lui-même nous l'a promis lorsqu'il a dit : « Là où deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis au milieu d'eux » (Mt 18, 20).

> Récitez le Notre Père chaque matin et chaque soir, et aussi en famille, avec vos parents, vos frères, vos sœurs et vos grandsparents. Mais pas comme une formule, non! En pensant aux paroles que Jésus nous a enseignées. [...]

> Chers amis, Dieu, qui nous aime depuis toujours (cf. Jr 1, 5), a pour nous le regard du papa le plus aimant et de la maman la plus tendre. Il ne nous oublie jamais (cf. Is 49,15) et nous accompagne chaque jour et nous renouvelle par son Esprit.

> Avec la Très Sainte Vierge Marie et saint Joseph, prions avec ces mots : Viens, Esprit Saint, montre-nous ta beauté reflétée dans les visages des enfants de la terre. Viens Jésus, qui fais toutes choses nouvelles, qui es le chemin qui nous conduit au Père, viens et reste avec nous. Amen.

> > **Pape François**

monde, il est né-

cessaire de rester

unis à Jésus.



Des jeunes de 6° et 5° de l'aumônerie ont vécu ce week-end leur premier pèlerinage. Après une traversée sportive et spirituelle de la baie du <u>Mont St Michel</u> et la découverte du Mont, son église paroissiale et son Abbaye, ils ont poursuivi leur pèlerinage au sanctuaire de Pontmain. Des moments de JOIE tels qu'à peine rentrés ils étaient déjà prêts à repartir en pèlerinage.

Ce samedi était aussi organisée une <u>randonnée spi</u> pour les jeunes de l'aumônerie qui n'ont pas pu partir au Mont St Michel. Tout en marchant dans Saint Etienne de Chigny, les jeunes ont pu découvrir la nature au travers de versets de la Bible. De belles occasions pour tous de se retrouver avant la célébration de la Confirmation des 3è prévue le 2 juin et de la Profession de Foi des 5è le 9 juin."

Anne-Laure MIOSSEC







# Le Service Evangélique des Malades (SEM)

est un service d'Eglise faisant partie de la Pastorale de la santé

Dans notre paroisse, le Service est constitué de quelques personnes qui vont visiter les malades ou les personnes isolées afin qu'elles gardent le lien avec la paroisse, et de prier et proposer les sacrements.

Une partie de l'équipe est également présente à l'EHPAD du Clos du Mûrier, où la messe a lieu une fois par mois.

En ce mois de mai, nous avons ainsi proposé à ceux qui le souhaitaient de recevoir le Sacrement des Malades.

Apporter à nos frères et soeurs de l'amour et de l'espérance du Seigneur, est une source de joie.

Si vous souhaitez donc nous rejoindre, ce sera un plaisir de vous accueillir dans notre équipe







# PAROISSE Bse. JEANNE-MARIE DE MAILLÉ AGENDA de la semaine

Samedi 1° juin 2024

Mariage d'Antoine LOISEAU et Marie-Sophie MAISONS à Fondettes 15h30: 18h30: Messe anticipée à Luynes, célébrée par le Père Benoît LAURENS

Pour Nicolas PINEAU (†) - Pour Antoine et M Veillée de prière pour les confirmands à Rochecorbon - Pour Antoine et Marie-Sophie, mariés aujourd'hui Intentions:

20h00:

21h00: Concert de la CHORAL'ARIA à Luynes

Dimanche 2 juin 2024

10h30: Messe en l'église de Fondettes, célébrée par le Père Thomas GILLET Intentions: Pour le premier anniversaire du retour à Dieu de Marguerite GUILLON

Pour Antoine et Marie-Sophie, mariés hier

11h00: Confirmation des 3°, en l'église du Christ-Roi, à Saint-Cyr

Lundi 3 juin 2024

Chapelet pour les défunts en l'église de Fondettes 18h00:

Mardi 4 juin 2024,

8h30: Chapelet en l'église de Luynes

Messe en l'église de Luynes, célébrée par le Père Thibault BRUÈRE, suivie d'Adoration et de confessions

**Intention:** Pour la Vie

Mercredi 5 juin 2024

Obsèques de Chantal SEIGNEUR, en l'église de Luynes 10h00:

17h00-17h30: Prière « La France prie » :

🛕 Fondettes, devant le calvaire situé au carrefour entre la rue de la Bruzette et la rue Chatigny

À Luynes, devant la croix de Jeanne-Marie de Maillé dans le parc des Varennes

Jeudi 6 juin 2024

8h30: Chapelet en l'église de Fondettes

9h00: Messe en l'église de Fondettes, célébrée par le Père Thibault BRUÉRE, suivie d'Adoration et de confessions

Intention: Pour le 2° anniversaire du décès de Philippe LEMAIRE Adoration du Saint Sacrement en l'église de Fondettes

Vendredi 7 juin 2024

Retraite des Professions de Foi des 5°

Samedi 8 juin 2024

9h30: Eveil à la foi - Spectacle à la Salle Paroissiale de Luynes

18h30: Messe anticipée à Saint Roch

Dimanche 9 juin 2024

Messe en l'église de Fondettes - Profession de foi des 5° 10h30:

Intentions: Pour les familles MARTINI-DEHERRIPON-De GOYS-ROUXEL-PIET Pour Christiane DANIEL-TEILLET

Pour les familles HERILLARD-PLOQUIN-BRISTEAU-BOUVREAU-BOILEAU

## SÉPULTURES

Toute la semaine nous prions pour Paulette PERROTIN, Chantal SEIGNEUR et Philippe LACROIX, dont les obsèques ont eu lieu cette semaine, et pour leurs familles

### **JOURNÉE MONDIALE DE L'ENFANCE (25 mai 2024)**

« Les rendez-vous de Rome [Jubilé des Jeunes-2025] et de Séoul [JMJ-2027] sont des occasions que Dieu nous offre pour dire à tous les jeunes du monde : Jésus est l'espérance pour moi, pour toi, pour nous, pour tous ! Tout en travaillant à ces grands événements, vous ne devez pas négliger les chemins ordinaires, c'est-à-dire le chemin des jeunes dans leur vie quotidienne. C'est le chemin et la pastorale des petits pas, des petits nombres, des mots et des gestes simples, des moments de célébration et de prière en communauté, des décisions de chaque jour. Ce sont des expériences moins visibles mais qui creusent profondément le cœur et portent des fruits durables dans le temps. C'est la sainteté de la vie quotidienne dont j'ai parlé dans Gaudete et exsultate. [...]

Tout d'abord, il faut aider les jeunes à avoir dans le cœur certaines certitudes fondamentales : "Dieu est amour", "le Christ te sauve", "il vit", "l'Esprit donne la vie". Quatre vérités simples que nous ne devons jamais nous lasser de proclamer. [...]

Les jeunes doivent être responsabilisés, impliqués dans le dialogue, dans la planification des activités, dans les décisions. Il faut leur faire sentir qu'ils participent pleinement et activement à la vie de l'Église, et surtout qu'ils sont eux-mêmes les premiers annonciateurs de l'Évangile auprès de ceux de leur âge. »

Pape François



Rédaction : J-Christophe CONSIGNY